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Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 18.01.2018

Top 6 Antrag der SPD und CDU Fraktion zur Errichtung von Fertiggara-
gen

   
Sachverhalt

In den letzten Jahren wurde ein Großteil der vorhandenen Garagen abgerissen und 
kein Ersatz geschaffen. Viele Bürger haben daher ihre Fahrzeuge auf den öffentli-
chen Stellplätzen abgestellt. Dies wiederum führt zu einem erhöhten Stellplatzpro-
blem vor allem in den Neubaugebieten. 
Auch die Vermietung an Unternehmen sehen wir als wirtschaftsfördernden Faktor 
an. Daduch können sich Unternehmen, vor allem Kleinunternehmen, entsprechende 
Lagerräume anmieten und nutzen.

Unter den Mitgliedern des Bauausschusses herrscht Einigkeit darüber, dass mit den 
ortsansässigen Wohnungsgesellschaften das Gespräch gesucht werden soll. Es er-
scheint sinnvoll, die Garagen den jeweiligen Wohnungsgesellschaften anzubieten, 
da diese dann mit den Wohnungen in den entsprechenden Wohnanlagen (Kastani-
enallee, AWG etc.) mitvermietet werden können. Bis zur nächsten Sitzung sollen die 
Ergebnisse vorgestellt werden. Ebenso soll die Planung für die Sandstraße bzgl. Ga-
ragen/ Stellflächen präsentiert werden. 

Herr Prahler führt aus, dass derzeit Verhandlungen über die Pachtung einer Fläche 
im Badstüberbruch, die eventuell später für Stellplätze genutzt werden könnte, lau-
fen. Dies wird Gegenstand im Haupt- und Finanzausschuss sein. 

  

Beschluss:   
Die Beschlussfassung zu diesem TOP wird vertagt. Das Bauamt, Abteilung Liegen-
schaften wird gebeten die entsprechenden Daten zuzuarbeiten und Gespräche mit 
den ortsansässigen Wohnungsgesellschaften zu führen, sodass in der nächsten Sit-
zung des Bauausschusses weitere Möglichkeiten besprochen werden können.
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